más que cumplamos y respetemos los principios legales que sustenta el Ejecutivo cubaco y la legación neoyorkina, es á mi juicio, digno y honro o, pero contrario á la intimidación y destrucción de nuestros enemigos: en mérito de estos principios, tal parece que se hace necesario que retrocedamos como organismo evolucionante, por un corto período y sostengamos que se implante en Cuba la ley del Talión (1). Elios no cumplen porque quieren hacerse ignorantes al uso racional de las facultades que la sociedad garantiza, puesto que queriéndola conocer, aplicarían los principios de equidad que se encuentra impregnada en los nobles corazones que rectifican lo las injusticias cometidas, dan lugar á los verdaderos principios de las leyes de la guerra.

JUPECI.

(1) Pero, no debe ser así, porque nuestros sentimientos humanitarios y el no tratar de imitar nunca á esos mismos enemigos se oponen á lo que la civilización rechaza.

Un año!

El Pabellón Cubano cumple hoy en la arena periodística la temprana edad de 365 días, un año, de salir con sus artícules de combate y propaganda á la esfera de los paladines que defienden la causa de nuestros antepasados, de aque llos por quienes hoy podemos decir con orgullo que tenemos patria, siempre en su puesto, ya refutando el error, ya defendiéndose de los ataques que el contrario le dirige, estando en todos sus números dentro el círculo que la ley le dá.

Nuestro programa es bien conocido, a él estaremos sujetos y hasta que la libertad gobierne en Cuba seguiremos contribuyendo

Sin grandes aspiraciones literarias y si con un gran corazón republicano, dirige este órgano del Parti lo Revolucionario Cubano en esta hospitalaria tierra, un obrero que siente en su generoso pecho el deseo de ver á Cuba libre de la dominación extranjera: la colonia cubana agradece al buen amigo don Emilio Artavia, los esfuerzos que ha hecho du-

Por todo lo relatado, y por riódico tenga hoy la buena acep tación con que se recibe.

VARIOS CUBANOS.

GACETILLAS

EL PRÓXIMO miércoles se efectuará la sesión ordinaria del Club Hermanos Maceo, á la hora de cos

Que no lo olviden sus afiliados.

SELECTO MATERIAL podemos ofre cer hoy á nuestros lectores debido á la amabilidad de distinguidos colaboradores á quienes damos la expresión de nuestro reconocimiento.

No agradecemos menos la benevolencia con que juzgan algunos de ellos nuestra humilde labor.

HA DESEMBARCADO otra importan te expedición casi á las puertas de la Habana, entre esa capital y Jaruco. Aguardamos detalles.

Que hace en tanto la invencible? Do están sus proezas de antaño?

FRANCISCO CALDERÓN ALVARA DO.- Estamos todavía bajo la penosa impresión que nos ha causado la súbita desaparición de este apreciable amigo, joven artesano que honraba la clase á que pertenecía.

Natural parece que el viejo añoso tronco vuelva á la tierra de que se formó, pero que la joven encina sea tronchada en su vigor y lozanía por vendabal furioso.....

Triste debe ser abandonar la vida á los veinticinco años, en la edad de las ilusiones, cuando todo sonrie á nuestro alrededor, cuando aún no se han apurado los goces que el placer nos brinda á manos llenas. Pobre Chico! Apenas si pudiste apurar las amarguras del Destino, que destrozó tu corazón hace seis meses, el mismo que hoy hiere mortalmente el sentimiento de tus padres, hermanos y amigos!....

En Managua Nic., debe haberse reconstituído nuevamente el Club Cubanista fundado allá para secundar á los que en todas partes labran la estatua de la Libertad Cubana.

Así se desprende de los canjes que recibimos; por lo que felicita mos á los que allá se empeñaron en tan meritoria labor.

CUENTAN las crónicas que Weyler con nuestro óbolo á conseguirla. de miedo á ser degollado por manos traidoras, ha resuelto dejarse crecer el cabello y la barba, hasta que los cubanos después del triunfo se lo traigan á Solaño, el mismo de la "Popular" que dice que de buena gana le apearía hasta el cuero cabelludo.

> Ya saben para entonces, que está en la 6º Avenida, al lado mismo de la zapatería "La Democracia"

JUZGAMOS-Dios nos perdone si rante el año para que nuestro pe- nos equivocamos-que es tremendo el

dado Colombia y Costa Rica con la ble valor histórico es evidente para designación del árbitro que ha de todo el que simpatice con la causa de dirimir la cuestión de límites pendiente entre ambas. Ya no será España, sino Francia en primer término, México en segundo y Suiza si no aceptaran aquellas. Celebramos como cossarricenses, tan acertadas designaciones. Es cuando menos, hacer justicia á la proverbial desidia española que dejó vencerse el término dentro el cual debía fallar, y por cuyo motivo Colombia, con justa razón, alegó la caducidad del tratado que á ella nos ligaba á ese respecto.

TIBURCIO AGUIRRE. — Graduado en Ciencias y Letras del Instituto Profesional de la República Dominicana, Profesor de Enseñanza Objetiva y Secundaria.

Se ofrece á los padres de familia para la explicación de las asignaturas siguientes: Gramática Particular del idioma casteliano, Historia de los pueblos antiguos y modernos, Retórica y Poética, Lógica inductiva y deductiva y Nociones generales de Ciencias físicas, naturales y exactas. Además, idioma francés.

6º Avenida, O., Nº 268. Apartado número 67.

"LA DEMOCRACIA" ofrece á sus clientes y á los que no lo son, calzado á la medida, con todas las condiciones que puedan desearse.

A los zapateros, duradera de superior clase, á \$ 2.50 vara, y á \$ 2.25 por pieza.

SELLOS POSTALES de la República de Cuba .-- Se venden en esta Administración al precio de un peso cinco centavos, moneda nacional, la colec-

caretazo que á la Madre. Patria han ción de cuatro sellos. Su inaprecia-

Además, son indispensables para el franqueo de la correspondencia que por medio de la Delegación Cubana, se dirija al Campo Insurrecto.

AVISOS

MÉDICO CIRUJANO. 7ª AV. OESTE NÚMEROS 169 y 173.

Especialista en partos y enfermedades de las señoras.

Horas de consulta: de 12 á 3 p.m. Para las personas que necesiten operarse y sus moradas no reunan las condiciones que exige la cirujía moderna, ó que residan fuera de al capital, tiene establecido en la misma oficina un bien montado gabinete quirúrgico donde los pacientes serán operados y asistidos hasta su completa cu ración.

Sastrería Gubana

- DE CASIMIRO ORUE -

Este acreditado establecimiento ofrece al público un surtido magnífico de casimires franceses é ingleses.

Cuenta con buenos operarjos para complacer á sus favorecedores prirece exactitud en el cumplimiento de las órdenes que se le confien.

Avenida 5ª, Oeste, contiguo al señor Pochet.

ABOGADO. OFICINA: Nº 158, 42 AVENIDA ESTE.

CORREO: CASILLA Nº242.

CALZADO DE LA FORMA Y CLASE QUE SE DESEE EXACTITUD, ESMERO Y PRECIOS MODICOS

venida, Oeste, Nº 268. SAN JOSE - COSTA RICA

& F. WALLENTE.

COMERCIANTES IMPORTADORES

DE TODA CLASE DE CIGARROS Y CIGARRILLOS MANUFACTURADOS. CONSTANTEMENTE TIENEN INMENSO SURTIDO DE LAS MÁS ACREDITADAS FÁBRICAS.

DAMOS ESPECIAL ATENCIÓN Á LOS PEDIDOS DE PROVINCIA CORREO APARTADO, 105. TELÉFONO, 22

>- AVENIDA CENTRAL, Nº 50 -- < AGENTE ÚNICO RECEPTOR DE LA ACREDITADA MARCA DE PUROS Y CIGARROS HENRY CLAY, DE LA HABANA.

-Acaba de recibir gran cantidad de ellos y de CIGARROS MURIAS, que vende por mayor- y al menudeo. SOMBREROS DE PITA hasta de \$ 25-00 Sombreros de fieltro para caballeros y niños. Sombreros de Paja blancos y de colores, última novedad para señoras, caballeros y niños.

TODO A PRECIOS MODICOS